

## 読み聞かせと音楽のコラボレーション

### 親子で絵本と音楽の世界を楽しむ



2月2日、レ・コード館でレ・コード館自主企画委員会主催による、「親子で楽しめる音楽と絵本の世界」読み聞かせと音楽のコラボレーション」が開かれました。

当委員会による子ども向けの事業は初めての試みで、当日は親子合わせて162名の参加があり、読み聞かせや歌、ピアノの演奏などを存分に楽しんでいました。

## 新冠・日高の自然展

### 琴と尺八ミニ演奏会



2月6～9日の4日間、レ・コード館優駿の塔展望台でいかつぷネイチャーズクラブ主催による『新冠・日高の自然展』が開かれ、風景や植物、野鳥などの写真など53点が展示されました。

最終日には、同会場で琴・尺八ミニ演奏会も開かれ、36名が美しい作品を眺めながら演奏を楽しみました。

## 細坪 基佳 45周年コンサート

### ROUND45



2月9日、レ・コード館で「細坪基佳45周年コンサート」が開かれました。

細坪さんは、北海道沼田町出身で、フォークデュオ「ふきのとう」の元メンバー。現在はソロで活躍されています。

当日は、多数のヒット曲が披露されたほか、歌の合間には、ユニークなトークを交え、ヒット曲のエピソードを話し、会場を盛り上げてくれました。

## 中央自治会道路愛護の推進に貢献

### 『北海道社会貢献賞』受賞!!



このたび、新冠町中央自治会の北海道道路愛護推進の功績に対し、『北海道社会貢献賞』を受賞され、2月12日、自治会長の中村陸男さんが役場を訪れ、鳴海町長に報告しました。

当自治会は、平成19年度より沿道に花の植栽やプランターの設置を実施するなど、道路の美化に関する活動に取り組まれたことが評価され、このたびの受賞となりました。

## 北海道胆振東部地震

### チャリティコンサート



2月15日、被災者の支援を目的に、レ・コード館でゴスペル愛好者らによる『復興支援ゴスペルコンサート』が開かれました。

会場には、町内外から約370名のたくさんの方が訪れ、来場者は迫力のある歌声に酔いしれました。

このコンサートの入場料と会場に寄せられた募金は被災地に寄付されます。



# まちの話 題 あれこれ

## 北海道観光大使

### 青山千景さんによる講演会

2月21日、レ・コード館で、新冠町観光振興推進協議会主催による、地域活性化ワークショップ「みんなで考えよう! 地元の良いところ探して集客アップ!!」と題した、青山千景さんによる講演会が開かれました。

青山さんは、2017年に北海道観光大使に就任し、地域活性化に向けた講演を多数されており、今回の講演会では、「地域の住民同士が話す機会が少ないので、もっと人とのふれあひが必要」「新冠町は全国から見ても、やはり馬が有名なので、馬を活かした事業を展開すべき」と話されました。



## 小学校への就学に向けて

### こども園・朝日小学校児童交流



2月7日、認定こども園ド・レ・ミの園児が朝日小学校の児童と交流しました。

この交流事業は、4月から小学生となる年長組の園児に、朝日小学校5年生の児童との交流を通して、就学に向けての意識を高めてもらおうと毎年開かれています。

今年も、「だるまさんがころんだ」「フルーツバスケット」など、たぐさんの遊びが企画され、楽しい時間を過ごしました。

## 極寒の中『体寒ぼくくまつり』

### 新冠産の豚肉を炭火で堪能



2月9日、役場駐車場で、いかつぷ観光協会主催による『Nikkappu体寒ぼくくまつり2019』が開かれました。

この日は、例年以上に気温が低く雪も降るあいにくの天候でしたが、極寒の中、炭火焼肉とミニイベント『じゃんけん大会』も開催され、多くの人で賑わい、新冠産の豚肉、「冠豚(クラウンポーク)」を堪能しました。

## 新冠町&昭和音楽大学

### 『パートナーシップコンサート』



2月23日、レ・コード館で『第16回パートナーシップコンサート』が開かれ、320名のお客さんが来場しました。

今年のコンサートは、「合唱団VOI」、「新冠中学校吹奏楽部」による演奏や、昭和音楽大学からオペラ公演で活躍されている声楽家による、迫力ある歌声などが披露されました。

フィナーレでは、出演者全員で「世界に一つだけの花」を合唱し閉幕しました。

## 新冠消防団員 災害に備え

### 『現地教育訓練』の実施



2月24日、町民スポーツセンターなどで消防団の『現地教育訓練』が行われました。

この訓練は、災害現場で消防団員の規律の保持と迅速、的確で秩序ある行動を取り、消防活動の基本的規律を培うために、毎年実施されています。

訓練では、新冠消防団員の指導のもと町内各地の消防団員が、号令の指示の方法や隊列行進の方法などについて確認しました。